

Evalúan a contactos: Internan por tuberculosis a dos reos de Temuco

● —————
Hombres, de 41 y 32 años, no requirieron de la aplicación de oxígeno adicional.

VÍCTOR FUENTES

Con la aplicación del tratamiento en contra de la bacteria de la tuberculosis, que implica medicamentos diarios por seis meses, se encuentran dos reclusos de la cárcel de Temuco, luego que se confirmara su contagio. Desde el jueves se encuentran en el Hospital Hernán Henríquez.

Si bien el seremi de Salud de La Araucanía, Andrés Cayul, descartó un brote epidémico en el centro penitenciario, la autoridad sanitaria realiza monitoreo a los contactos más cercanos, dado que es una enfermedad pulmonar de alto contagio. Precisó que se trata de dos hombres, de 41 y 32 años, "quienes requirieron de hospitalización, encontrándose ambos estables y sin necesidad de que se les suministrara oxígeno adicional".